



動物行進のくまさん。



体を傾けて表現します。



クリスマス礼拝から楽器に興味を持ち始めた子どもたち。室内のマラカスや鈴を見つけると笑顔で”あった！”と保育者に見せに来ます。



リズム遊びでは、子ども達のやりたいタイミングで好きなように体を動かします。

手作りマラカスを使い、音あそびを楽しみたいと思います。

子ども達の”表情”や”動き”を楽しんで下さい。



子どもによって表現の仕方が違います。子どもたちの表現の仕方にも注目してみてください。



手作りマラカスは持ちやすく、お米が入っているので優しい音です。また、鳴らしやすいのでどの子もお気に入りです。

0歳児クラスの室内には、粗大運動のためのスペースと、微細運動のためのコーナーが設定されています。

積み重ねカップを積んだり、ボウルにお手玉を移し替えたりと、子ども達は自分達で何かを思いながら遊んでいます。

保育者はどんな気持ちなんだろう…と思いを感じながら見守っています。

保護者の方々にもそんな子ども達の”思い”や子ども達の”興味”に注目して参観して頂きたいです。

子ども達は外で思い切り遊ぶのも好きですが、室内で集中して遊ぶのも好きです。